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学年末授業参観・ＰＴＡ総会・懇談会 
子どもたちの 1 年間の成長をご覧いただきました。 
 3 月２日(木)、今年度最後の授業参観が行われ、多くの教

室で、これまでの成長を振り返ったり、学習の成果を発表し

たりするなど、工夫を凝らした授業が行われていました。 

 保護者の方々も、子どもたちの 1 年間の成長を感じ取っ

ていただけたことと思います。 

 たくさんの保護者の方々の参観で、子どもたちも、より一

層はりきって授業に参加していたように感じました。 

 お忙しい中にもかかわらず、多くの保護者のみな様に来校していただき、あ

りがとうございました。 

 また年度末ということで、5 校時の授業後は、短時間ではありましたが、Ｐ

ＴＡ総会（紙面開催、一部テレビ放送）と学級懇談会の時間を設けさせていた

だきました。 

 保護者と教師が同じ方向を向いて子どもに寄り添い、よいところを価値付け

しながら育てることの大切さをあらためて感じています。 

 学校が家庭や地域社会にとって垣根の低い、開かれたものとなることは、学

校の教育活動をより多彩で活発なものにするとともに、家庭や地域の人々の学

校に対する理解をより深めることにつながります。 

 今後も引き続き、保護者や地域の人々の意見をしっかり聞いて、よりよい学校づくりに生かしてい

くとともに、保護者や地域の人々へ、学校の考えや教育活動の現状について率直に語っていくことに

も努力していきたいと考えています。 

 １年間、本当にありがとうございました。そして、引き続き、よろしくお願いいたします。 

『ＯＫ』ではなく『 L e t ' s 』で ･ ･ ･ 

第５回学校運営協議会 
 ＰＴＡ総会のあとの午後 3 時から、多目的ホールにおい

て第５回学校運営協議会を開催し、令和５年度の「学校運

営の基本方針」と「運営協議会の計画と組織」についての

承認をいただきました。 

 限られた時間ではありましたが、活発な意見交換がなさ

れ、来年度の教育活動について、暖かく、そして心強く感

じられる励ましの言葉をいただくことができました。 

 学校運営協議会の主な役割のうちの１つに『校長が作成

する学校運営の基本方針を承認すること』がありますが、この承認のイメージは、『ＯＫ』ではなく

『Let's』なのだそうです。つまり、当事者として一緒にやろうという意思表示的な「承認」です。ぜ

ひ今後とも、「本宮小学校の応援団」として、「子どもたちのより充実した学校生活」と「地域とともに

ある学校づくり」のため、ご助言とご協力をお願いいたします。 
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3 月３日(金)のお昼の時間、子どもたちの登下校を見守ってくれてい

る地域の方々を代表して、交通教育専門員の長尾さんをお招きし、感謝

の会を実施しました。 

 交通教育専門員の方々の見守りのおかげで、今年度も交通事故が発生

することなく、子ども達が安全に登下校することができました。心より

感謝申し上げます。 

その感謝の気持ちを込めて、代表児童がお礼の言葉を述べた後、感

謝状と各学年が作成したメッセージ集をお渡ししました。 

 専門員の長尾さんには、これからも十分に気を付けて登下校してほ

しいというお話をいただきました。新しい班長さんの心にも響いたこ

とでしょう。ありがとうございました。 

 全員が安全に登校できるよう、これからもどうぞよろしくお願いい

たします。 

本宮市では、児童のむ

し歯予防を中心とした歯

の健康づくりと児童自身

の歯の健康への関心を高

めるために、小学校でも、

フッ化物洗口がはじまり

ました。 

 本校では 2 月 28 日

(火)より、希望者によるフッ化物洗口をスタートすることと

なりました。フッ化物洗口を希望しない子は、水だけでうが

いをして、口の中をきれいにします。 

 週１回・朝の時間の実施です。（今年度は火曜日、来年度は

水曜日の予定です。） 

 洗口液を口に含んで１分間、全部の歯にいきわたるように、前・右・左・奥 ･･･ ぶくぶく ･･･。 

 どの学級も、スムーズに実施することができました。 

 日々の歯磨きとフッ化物洗口で、むし歯予防が高まるといわれます。 

 学校ではこれまで同様、歯みがきをしっかりすることにも働きかけしてまいります。 

 ご家庭でもご協力をお願いします。 

保健室前に掲示されている「むし歯治療完了者メーター」

は、3 月１３日現在、むし歯０まで、あと 37 名。 

 むし歯は、そのままにしていても治りません。 

 歯は、一生使うもの。 

 治療がまだの人は、是非、この春休み、歯医者さんへ行

って早く治してしまいましょう。 

 「歯のトラブルなし」で、気持ちよく新年度を迎えられ

るといいですね。 

校内テレビ放送による表彰集会 

2月 22日(水)のお昼の時間、校内

テレビ放送による表彰集会を実施しま

した。今回、表彰したのは次のコンクー

ルです。 

〇 第 67回福島県書き初め展 

  特選   ６年 青池 結愛 

〇 第 15回税に関する絵はがきコンクール 

  努力賞  ６年 菊地 璃音 

  努力賞  ６年 伊藤 明依 

  努力賞  ６年 石野 心晴 

 受賞者の皆さん、おめでとうござい

ます。 


